



# Photograph 9月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／運動公園



### 目指せ！ 夢叶うまで

第18回太輝音カップU10少年サッカー大会が、7月23日(日)に運動公園陸上競技場で開催されました。この大会には市内と駿東地区の8チームが参加し熱戦を繰り広げました。選手たちは家族らの声援を受けながら、元気一杯にサッカーボールを追いかけました。激闘を戦い抜いた選手たちの表情はピッチで晴れ晴れしていました。



### まち・ひと・しごと創生会議を開催 7月26日

まち・ひと・しごと創生会議が生涯学習センターで開催されました。産官学金労言と市民の代表の委員が集まり、まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗状況を検証し、今後の取り組みへの提言について議論しました。



### 協定締結後、初の交流事業 7月31日～8月1日

特産品相互協定を結んだ大阪府泉佐野市の中学生32人が、運動公園を練習場にサッカー合宿を行いました。協定を機に人の交流もしたいと実現しました。市内中学校サッカー部との合同練習や交流試合も行いました。



## 紙飛行機 天まで届け

8月3日

沼津高専准教授の鈴木さんを招いて、夏休み子ども体験講座「紙飛行機を作ろう、滑空しよう！」が東西公民館で行われました。飛行機が飛ぶ原理を学んだあと、紙飛行機を折りました。一列に並んで作った飛行機をみんなで飛ばしてみました。



## 自己ベスト目指して

8月5日

市民水泳大会が市立水泳場で行われました。小学生から一般まで51人が参加。大会当日は晴天に恵まれ、暑い日ざしの中選手たちは自己ベスト目指して大会に挑みました。今大会では、個人とリレーで1つつ大会新記録が生まれました。



## 剣士100人が真剣勝負

7月5日

第17回植松杯剣道大会が西中学校体育館で行われました。小学校、中学校、高校、一般の部で約100人の剣士がしのぎを削りました。交流のある牧之原市、御前崎市からも参加。体育館に剣士の声と竹刀の音が響き渡りました。



## プログラミングでロボットを制御

8月9・10日

プログラミング講座が富岡第一小学校で行われました。小学3年生から中学2年生までの約60人が2日に分かれて参加。ソフトを使ってプログラミングし、前進や後退、左右、停止などを組み合わせ、障害物があったら避けるようにロボットを動かしました。



## ごみの行方を探ろう

8月10日

環境イベントの一環として、美化センターと最終処分場を見学し、ごみの分別などの説明を受けました。普段何気なく出しているごみがどこでどのように処分されているかを知ることができました。また資源となるごみの種類の多さに驚いていました。



## 華やかな浴衣姿で夏の風情

8月12日

第44回富岡地区夏祭り大会が富岡第一小学校グラウンドで開催されました。大勢の人が夏の風情を楽しみました。やぐらの上で、浴衣姿の富中生らが盆踊りを披露すると、その周りを囲んだ色とりどりの浴衣を着た子どもたちも笑顔で踊りました。